Relaciones con los clientes

Combinaremos un servicio de asistencia personal con un servicio automatizado. El primero nos ofrecerá la posibilidad de conocer mejor a nuestros clientes, esto nos ayudará a poder clasificarlos, ya que no todos los clientes son iguales ni viven en la misma zona de la ciudad y también nos ayudará a empatizar con ellos con el fin de adelantarnos a sus necesidades y ofrecerles la mejor experiencia posible.

El servicio automatizado va a ayudar a agilizar los trámites, aunque también los podrán hacer desde nuestra oficina.

Facilitará también la comunicación entre las distintas familias, ya que entendemos que de primeras puede ser complicado dejar que tu hijo lo lleve en coche un desconocido, por lo que nuestra aplicación será una herramienta para estrechar lazos entre los distintos clientes.



